



東京赤坂ロータリークラブ週報  
Weekly Report

2016~2017年度クラブテーマ  
会長 岩上 義明

●本日の例会/ 2017年 1月 20日 第1425回  
第4回クラブ協議会 13:10 ~ 14:30  
「上半期各委員会活動報告・  
下半期各委員会活動計画」

●前回報告/ 2016年 1月 13日 第1424回例会  
卓話：野村総研研究所所長 谷川 史郎 氏



紹介者：畠中会員

会長報告：

- ① 1月3日にご逝去した朴贊浩氏へ黙祷。
- ② 尾閥会員より乾杯のご挨拶
- ③ 会長新年のご挨拶
- ④ 尾閥パスト会長へ記念品授与
- ⑤ ロータリー財団より小原会員へPHF+2のピンを授与



(左) 乾杯/尾閥会員  
(右) 岩上会長ご挨拶

(下左)  
尾閥会員へ記念品授与  
(下右)

R財団より小原会員へPHF  
+2ピン授与



出席報告：会員 55名 / 出席 34名 欠席 21名

ゲスト：谷川史郎(卓話)、谷口友保

計2名 (順不同・敬称略)

● 次回予告 / 2017年 1月 27日 第1426回例会

卓話：イニシエーションスピーチ  
奥野 敦 氏

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1394 / 2016.01.20

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2丁目アネックス 3F

TeL 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「未来に向かって 皆で一歩前へ進もう！」

慶事披露：

誕生日祝い

熊本誠司 君 (1/21)

清水 實 君 (1/25)

藤井万博 君 (1/31)



※ 早川恭彦 君 (1/16) ご欠席



1月13日 20件40,000円  
累計 832,500円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

岩上義明/皆様、新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い申し上げます。小林博茂/明けましておめでとうございます。お正月にはタコあげてコマを廻すのは見かけないというのが感想です。

河邊幸夫/新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。大日方真/30周年記念事業大盛会でした。お疲れ様でした。今年もよろしくお願いします。吉田用親/あけましておめでとうございます。本年も楽しくやりましょう。田村昭二/皆様方、本年もどうぞ宜しくお願いいいたします。吉岡琢磨/熊本さんニコニコご苦労様です。岩上年度後半スタート、がんばりましょう。高須康有/新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。清水實/1月25日が誕生日77歳喜寿になります。お祝いありがとうございます。尾閥武男/新年明けましておめでとうございます。石井謙次/今年もよろしくお願いいいたします。穂苅裕久/皆様、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。畠中一郎/さあ2017年、今年もおもしろおかしく生きていきたいものです。皆様どうぞよろしくお願いします。藤井万博/新年あけましておめでとうございます。本年も何卒宜しくお願いいいたします。本日、的場さんが銀座にオープンされた美容院にてサッパリと散髪に行って参ります。長谷川毅/本年もよろしくお願ひ致します。金山驍/本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。ソングリーダーの皆様、本年もソングのお役目宜しくお願ひ致します。張宇/年明けて色々ありますて今年は良き年であるよう心からお祝い申し上げます。大谷啓子/初例会ささやかなお年玉です。本年も宜しくお願ひします。木下京子/明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。熊本誠司/新年あけましておめでとうございます。今年も元気にロータリーを楽しみましょう。



## 犯罪統計にみる世相

私は前の職場において、ありとあらゆる景気に関する統計を見てきた。したがって、この手の経済統計の見方には多少の自負がある。

ところが今の仕事に就いて、警察庁による各種の犯罪統計を、初めて目にするのこととなった。これが、世相や地域性を反映していてなかなか面白い。

\*\*\*\*\*

まず、いわゆる犯罪件数は2002年の285万件をピークに大きく減少しており、2015年には戦後最少の109万件、実に42年ぶりに記録を更新した。まもなく発表の2016年の統計では、100万件を切るかもしれない。やはり、わが国はどんどん治安が良くなっている。

注目すべきは犯罪態様の変化だ。長らく全刑法犯の8割以上を占めていた窃盗犯は、徐々にその割合を減らしている。特に、かつて全体の3分の1に及び、国民の関心も高かったことから「重要窃盗犯」と総称される侵入盗、自動車盗、ひったくり、すりは、現在では1割にも満たない。

一方、この減少分を埋めるように割合を増やし、全体の4分の1を占めるのは、なんと自転車泥棒。これとても件数自体は減少しているが、そのペースは鈍く、結果的に割合ベースでは、重要窃盗犯の減少分を自転車泥棒の増加が補うかたちになっている。今や500人弱に1人の割合で自転車泥棒に遭うとか・・・。お気をつけあれ。

近年のもう1つの変化は、高齢者等をターゲットとした振り込め詐欺等の特殊詐欺というジャンルが登場したこと。件数ベースでは全体の1%強にとどまるが、被害額は482億円、財産狙いの現金被害総額の約半分を占める。超高齢化社会を迎えるに伴う、犯罪者にとっての「おいしい市場」は、残念ながらまだ続く。

\*\*\*\*\*

地域別にみると、各種犯罪に遭いにくく検挙率が高い「治安が良い」ところは、青森、秋田、岩手、山形の東北各県や山陰2県、佐賀、長崎、大分など九州各県が挙げられる。一方で「治安が悪い」となると、大阪府がダントツ。犯罪遭遇率は犯罪種類ごとにほとんどが極めて高く、検挙率も低い。東京は・・・といえば、強盗、強姦、すり、自転車盗に遭いやすいが、侵入盗には遭いにくい地域となる。

\*\*\*\*\*

さて、治安の良い日本で警備業を営むわが社であるが、統計上、ホームセキュリティに加入した住宅が空き巣に入られる確率は、加入していない住宅の6分の1であるとのこと。ご興味あらば、いつでも参上します！

## 熊本地震被災者義援金の経過報告

(ガバナー月信 1月号より)

昨年4月の熊本地震に関して2750地区から2720地区(熊本・大分)に送った義援金について、ガバナーの前田眞実様からお礼と使途等についての経過報告のお手紙が届きましたので、ご紹介します。

当地区は各クラブの篤志をとりまとめて、11,391,671円の義援金を送りました。この場を借りましてご協力に改めて感謝申し上げます。

2016年12月12日

国際ロータリー全国33地区

ガバナー各位

直前ガバナー各位

国際ロータリー第2720地区

ロータリー熊本地震総合支援室

ガバナー 前田 真実

## 熊本地震被災者義援金の経過報告

拝啓 寒冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご厚誼にあずかり、厚く御礼申し上げます。

今年の4月14日・16日に発生した熊本地震の被災者に対して4月18日付の文書にて、各地区の皆様に義援金をお願いしましたところ、2016年12月12日現在で、約2億7千万強のご支援を賜りました。改めて感謝申し上げます。

さて、義援金の使途についての報告ですが、6月末より支援対策室を設け、何度も会議を実施しました。どのようなものに義援金を使用するか、15人のメンバーにて真剣に向き合い議論をしました。その結果、中長期支援を中心に第2750地区の各クラブ(全74クラブ)に支援プロジェクトを考えてもらい、クラブを中心となって復旧復興の支援を行うことに決定しました。現在、27クラブから30以上のプロジェクトが上がっており、支援対策室にて調整をしているところです。おそらく来年の初めには事業の始動が出来るのではないかと考えております。

ご支援をお願いして8カ月が経過しようとしていますが、皆様からの温かい支援を被災者のため、地域社会のために有効に活用したいと存じますので、何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。なお、プロジェクトが終了次第、報告書を作成し、ご送付いたします。

最後になりますが、重ねて御礼申し上げますとともに、皆様方のご健勝とご発展を衷心より祈念致します。

敬具

1月ロータリーレート 1ドル = 116円